

## El petróleo, tocando la puerta de los 120 dpb (El Financiero 23/04/08)

El petróleo, tocando la puerta de los 120 dpb (El Financiero 23/04/08) Efraín H. Mariano Miércoles, 23 de abril de 2008 El nuevo derrumbe a un mínimo histórico del dólar frente al euro, en 1.60 unidades, llevó a los inversionistas europeos a reforzar sus posiciones en las materias primas comercializadas con la divisa estadounidense, lo que catapultó al petróleo al umbral de los 120 dólares por barril. Así, en el New York Mercantile Exchange (Nymex), el contrato del crudo West Texas Intermediate (WTI) para entrega en mayo -que expiró este martes- terminó con una ganancia de 1.89 dólares, o 1.6 por ciento, a un récord de 119.37 dólares el barril, tras escalar a un máximo intradía de 119.90 dólares. En tanto, el contrato a junio, el más activo, cerró en 118.07 dólares por tonel, como resultado de una ganancia de 1.12 dólares. En la división de físicos, el spot del crudo WTI repuntó 1.69 dólares para cambiar de manos en 119.19 dólares. El precio del crudo, que ha ganado más de 50 dólares en los últimos 12 meses, se ubica 88 por ciento por encima de su valor del mismo periodo de hace un año. Un dólar débil vuelve muy atractivos a los commodities comercializados con la divisa estadounidense para los tenedores de otras monedas. La divisa estadounidense cayó a un nuevo piso frente al euro, a 1.60, a causa de un indicador económico negativo en Estados Unidos, que reafirmó la perspectiva de una nueva reducción en las tasas de interés por parte de la Reserva Federal.